

PRESSEMITTEILUNG

30. Juli 2024



Beim nächsten Heimspiel am 10.08. spielt Frankfurt Galaxy im schwarzen Sonder-Jersey, um auf die seltene Krankheit MPS aufmerksam zu machen. Die Aktion wird unterstützt vom Hauptsponsor InterNetX.

(Frankfurt am Main, den 29. Juli 2024) Unter dem Motto "Gemeinsam Hoffnung geben" zielt die Gesellschaft für MPS e.V. darauf ab, Betroffenen Hilfe zu bieten und das Bewusstsein für die Krankheit zu erhöhen. InterNetX als Hauptsponsor hat sich dazu entschieden, die Gesellschaft für MPS e.V. auf großer Bühne zu unterstützen und stellt daher den eigenen Logoplatz auf den Jerseys zur Verfügung. Die Partnerschaft zwischen Frankfurt Galaxy, InterNetX und der Gesellschaft für MPS e.V. will dadurch die Erforschung und Bekämpfung von Mukopolysaccharidosen (MPS) weiter vorantreiben.

"Als IT-Unternehmen mit einer über 25-jährigen Erfolgsgeschichte sind wir uns unserer gesellschaftlichen Verantwortung natürlich bewusst. Als Hauptsponsor wollen wir daher auch der Gesellschaft für MPS e.V. als Community-Partner der Frankfurt Galaxy unter die Arme greifen, um mehr Aufmerksamkeit auf das Thema zu lenken", so Elias Rendón Benger, CEO von InterNetX.

Das kommende Heimspiel am 10.08. gegen die Madrid Bravos soll darauf ausgelegt sein, Bewusstsein für die Krankheit zu schaffen. InterNetX verzichtet daher dieses Mal auf den Logoplatz auf dem Jersey, damit "MPS" auf den schwarzen Trikots stehen kann. Auch die Powerparty wird die Gesellschaft für MPS e.V. mit einem Informationsstand vertreten sein und auch Interviews auf der Bühne geben.



"Auch die Spieler werden wissen, was sie an diesem Tag auf der Brust tragen", sagte Lucas Frenkel von Frankfurt Galaxy. Die schwarzen Trikots sind selten an den Footballern der Galaxy zu sehen – in Kombination mit dem MPS-Schriftzug anstatt des Hauptsponsors stellen sie eine einmalige Kollektion dar. Diese einzigartigen Jerseys der 65 Spieler werden nach der Partie versteigert, die dadurch entstandenen Einnahmen gehen per Spende zum Teil an die Gesellschaft für MPS e.V..

Die Gesellschaft selbst wird das Football-Spiel mit ihren Mitgliedern auf den Rängen genießen und durch die Ausführung des Coin Toss hautnah am Geschehen beteiligt sein. Unter dem Motto "Family & Friends Day" ist die Priorität des Spieltags viele Zuschauer:innen auf die Krankheit aufmerksam zu machen. Das Spiel wird auch live auf Prosieben MAXX ausgestrahlt werden.

Ziel der Gesellschaft für MPS e.V. ist es diese unbekannte und komplizierte Krankheit ein Stück weit greifbarer darzustellen.

Viele, die dort arbeiten, sind in irgendeiner Form betroffen. "Mein lebensfroher Sohn war dann auf einmal todkrank", sagte Antje Petersen (Fundraising & Öffentlichkeitsarbeit) zuvor im Gespräch mit InterNetX und der Frankfurt Galaxy. Dass sie deshalb dennoch nicht in Trauer versinkt, hat sie auch der Gesellschaft zu verdanken. "Das Herzstück ist die Beratungsstelle. Denn, so können Menschen in diesen schweren Lebensumständen aufgefangen werden."



"Für einige MPS-Formen gibt es mittlerweile eine Therapie, die die Progression zwar verlangsamen, aber nicht aufhalten kann. Viele Ärzte kennen das nicht", führt Petersen fort. Genau aus diesem erschreckenden Grund möchte das Trio aus der Gesellschaft für MPS e.V., Inter-NetX und Frankfurt Galaxy einen wichtigen Schritt in die richtige Richtung gehen - auch um weiteren Formen irgendwann Zugang zu einer Therapie geben zu können. "Ich habe immer noch Gänsehaut", freut sich Petersen schon auf den kommenden Heimspieltag.

Für alle, deren Interesse schon gestiegen ist, kann man unter folgendem Link spenden und sich noch tiefer über die Gesellschaft für MPS e.V. informieren:

https://mps-ev.de/links-fr/

Tickets für das Heimspiel am 10.08. sind jetzt unter: https://frankfurt-galaxy.eu

Über Frankfurt Galaxy:

Frankfurt Galaxy ist einer der bekanntesten Namen im Football: Das Frankfurter American Football-Team war 1991 Gründungsmitglied der World League of American Football (WLAF) und in der NFL Europe, dem europäischen Ableger in den USA beheimateten National Football League (NFL), und die wohl erfolgreichste Mannschaft in Europa, bevor die NFL Europe nach der Saison 2007 aufgelöst wurde. Frankfurt Galaxy spielt in der European League of Football (ELF), die 2021 mit acht Mannschaften ihre erste Spielzeit startete und mit Frankfurt Galaxy als 1. Champion abschloss. 2024 wird die Liga zur vierten Saison auf 17 Mannschaften aus zehn europäischen Ländern erweitert. American Football wird auch in Europa immer bekannter und beliebter: 2023 wurden bereits zwei Spiele der NFL in Frankfurt am Main ausgetragen.



Über InterNetX:

Seit 1998 entwickelt die InterNetX GmbH State-of-the-Art-Solutions rund um Domains, Hos-

ting und Encryption. Die Partner des Internet Service Providers profitieren von mehr als 1.100

Domain-Endungen und White-Label-Produkten für professionelle User. Innerhalb der IONOS

Group SE verantwortet InterNetX das Domain-Geschäft aller IONOS Brands und 30.000 Inter-

NetX Reseller mit über 22 Mio. verwalteten Domains. Weltweit setzen Business-Partner aus

über 85 Ländern auf das Know-how von InterNetX und profitieren von der bereitgestellten

IT-Infrastruktur. Als "Provider für Provider" vereint InterNetX Expertise und Kompetenz: Die

von InterNetX entwickelte Domain-Management-Plattform AutoDNS dient dabei vielen Un-

ternehmen als Grundlage für ihren Erfolg.

Über die Gesellschaft für MPS e.V:

Die Gesellschaft für Mukopolysaccharidosen (MPS) e.V. ist eine Selbsthilfeorganisation, die

1986 von Eltern betroffener MPS-Patienten gegründet wurde. Seitdem ist der Verein stetig

gewachsen und inzwischen bundesweit aktiv. Neben MPS werden auch die Interessen von

Patienten mit verwandten Krankheiten wie Mukolipidose (ML) und Mannosidose vertreten.

MPS, ML und Mannosidose sind unheilbare Krankheiten mit fortschreitendem Verlauf. Vie-

le Patienten sterben im Kindes- bzw. jungen Erwachsenenalter. Die MPS-Gesellschaft unter-

stützt Betroffene in vielfältiger Weise. Die Arbeit innerhalb der Gesellschaft verteilt sich zum

einen auf ehrenamtliche Mitarbeiter und zum anderen auf hauptamtliche Mitarbeiter in der

Beratungs- und Geschäftsstelle in Aschaffenburg. Unterstützt werden sie von einem wissen-

schaftlichen Beirat und medizinischen Beratern.

BITTE WENDEN SIE SICH BEI INTERVIEW-WÜNSCHEN SOWIE IM FALLE WEITERER FRAGEN ODER ANLIEGEN

DIREKT AN:

Lucas Bendix Frenkel

Marketing & Sales

E-Mail: lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu





PRESSRELEASE

30. Juli 2024



At the next home game on August 10, Frankfurt Galaxy will play in a special black jersey to draw attention to the rare disease MPS. The campaign is supported by main sponsor Inter-NetX.

(Frankfurt am Main, July 29, 2024) Under the motto "Giving hope together", the Gesellschaft für MPS e.V. (Society for MPS) aims to offer help to those affected and raise awareness of the disease. As the main sponsor, InterNetX has decided to give the Society for MPS a big stage on game day by offering up its own logo space on the jerseys. The partnership between Frankfurt Galaxy, InterNetX and the Society for MPS aims to further advance research into and the fight against mucopolysaccharidosis (MPS).

"As an IT company with over 25 years of success, we are naturally aware of our social responsibility. As the main sponsor, we therefore also want to support the Society for MPS, the community partner of Frankfurt Galaxy, in order to draw more attention to this subject," says Elias Rendón Benger, CEO of InterNetX.

The upcoming home game on August 10 against the Madrid Bravos is specifically aimed towards raising awareness of the disease. InterNetX is therefore foregoing the logo space on the jersey this time so that "MPS" can appear on the black jerseys. The Society for MPS will also be represented at the Power Party with an information stand and will be giving interviews on stage.

"The players will also know what they are wearing on their chest on the day," said Lucas Frenkel from Frankfurt Galaxy. The black jerseys are rarely seen on the Galaxy footballers - in combination with the MPS lettering instead of the main sponsor, they represent a unique collection. These unique jerseys, worn by the 65 players, will be auctioned off after the game, with part of the proceeds being donated to the Society for MPS.



The society itself will enjoy the football game with its members in the stands and will be closely involved in the game day action by performing the coin toss. Under the motto "Family & Friends Day", the priority of the match day is mainly to make viewers aware of the disease. The game will also be broadcast live on Prosieben MAXX.

The aim of the Society for MPS is to boost visibility and understanding of this unfamiliar and complicated disease.

Many of the people who work there are affected in some way. "My fun-loving son was suddenly terminally ill," said Antje Petersen (Fundraising & Public Relations) in an earlier interview with InterNetX and Frankfurt Galaxy. She also has the society to thank for the fact that she does not sink into grief as a result. "The counseling center is the heart of it, because that's how people in these difficult circumstances can find support."

"There is now a therapy for some forms of MPS that can slow progression, even if it cannot stop it. Many doctors are unaware of this," Petersen continues. It is precisely for this alarming reason that the trio from the Society for MPS, InterNetX and Frankfurt Galaxy want to take an important step in the right direction - also to be able to pave the way towards therapy for other forms at some point. "I still have goosebumps," says Petersen, who is already looking forward to the upcoming home game.

For all those whose interest has already been aroused, you can donate and find out more about the Society for MPS at the following link: https://mps-ev.de/links-fr/

Tickets for the home game on 10.08. are now available at: https://frankfurt-galaxy.eu



About Frankfurt Galaxy:

Frankfurt Galaxy is one of the most famous names in football: the Frankfurt American football team was a founding member of the World League of American Football (WLAF) in 1991 and in the NFL Europe, the European offshoot of the National Football League (NFL) based in the USA, and was probably the most successful team in Europe before the NFL Europe was disbanded after the 2007 season. Frankfurt Galaxy plays in the European League of Football (ELF), which started its first season in 2021 with eight teams and ended with Frankfurt Galaxy as the 1st champion. In 2024, the league will be expanded to 17 teams from ten European countries for the fourth season. American football is also becoming increasingly well-known and popular in Europe: two NFL games were already held in Frankfurt am Main in 2023.

About InterNetX:

InterNetX GmbH has been developing state-of-the-art solutions for domains, hosting and encryption since 1998. The Internet service provider's partners benefit from more than 1,100 domain extensions and white label products for professional users. Within IONOS Group SE, InterNetX is responsible for the domain business of all IONOS brands and 30,000 InterNetX resellers with over 22 million domains under management. Business partners from over 85 countries worldwide rely on the know-how of InterNetX and benefit from the IT infrastructure provided. As a "provider for providers", InterNetX combines expertise and competence: the AutoDNS domain management platform developed by InterNetX serves many companies as the basis for their success.



About the Society for MPS:

The Gesellschaft für Mukopolysaccharidosen (MPS) e.V. (Society for MPS) is a self-help orga-

nization that was founded in 1986 by parents of affected MPS patients. Since then, the associa-

tion has grown steadily and is now active throughout Germany. In addition to MPS, the inter-

ests of patients with related diseases such as mucolipidosis (ML) and mannosidosis are also

represented. MPS, ML and mannosidosis are incurable diseases with a progressive course.

Many patients die in childhood or young adulthood.

The MPS Society supports those affected in a variety of ways. The work within the society is

divided between volunteers on the one hand and full-time employees in the counseling center

and office in Aschaffenburg on the other. They are supported by a scientific advisory board

and medical consultants.

PLEASE CONTACT US DIRECTLY IF YOU WOULD LIKE TO BE INTERVIEWED OR IF YOU HAVE ANY OTHER QUESTIONS OR CONCERNS:

Lucas Bendix Frenkel

Marketing & Sales

E-Mail: lucas.frenkel@frankfurt-galaxy.eu

